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第２３回教育委員会と第２８回事業委員会が９月２１日（水)１７時 

３０分から日本特殊陶業市民会館で開催されました。 

冒頭、金原理事長の挨拶があり、その後、両委員会に分かれて開催され 

ました。教育委員会には、教育委員及びオブザーバー３名の１０名の出席  

で、岩瀬委員長の挨拶に続いて、前年度の教育委員会事業活動の総括及び 

次年度の活動内容が次のとおり決まりました。 

① 第２回高度化自動車車体整備士技能講習会の開催を９月頃までに実施予定とする。 

② 自家用車積載車の有償運送許可証に係る研修会を６月頃に実施予定とする。 

③ 特認部会、推奨部会及び教育委員会合同研修会を１１月頃実施予定とする。 

④ 来年度の車体整備士養成講習開催を今年度後期に開講する。 

第２８回事業委員会には、事業委員及びオブザーバー４名の１１名 

の出席があり、澤田委員長の挨拶に続いて、前年度の事業委員会事業 

活動の総括があり、次年度の活動内容が次のとおり決まりました。 

① 第６回賛助会員との意見交換会を１１月中旬頃に実施する。 

② 賛助会員全員を交えての事業委員会を７月に開催する。 

③ 購買収益を伸ばし賛助会員からの購買を促進する。 

④ 会社・工場訪問を実施する。 

なお、両委員会の詳細は、ＨＰに掲載しましたのでご覧下さい。 

Http://www.aishakyo.jp/news/    

両委員会終了後、会議で疲れたノドを潤そうと懇親会が行われ、 

１６名の参加者が集まり大いに盛り上がりました。     → → → 

 

各支部におかれましては、いつも支部活動にご尽力願い誠にありがとうございます。 

年々収入源の減少により支部活動費を支払う余裕のない状況でしたが、本年度につきましては、 

質素倹約、諸経費切り詰めにより捻出した結果、本年度は、１支部員当たり二千円の支部活動費を 

還元させて頂きます。（各支部の数は、２８年４月現在の支部員数とします。） 

  財政厳しい中、一回のお弁当代にしかなりませんが、どうか有効にお使いください。 

 

  各支部から推薦のありました２９年度の理事候補者名、支部長名及び支部会計者名の報告が出揃い 

総会時の理事会で承認される予定であります。 

 推薦理事の内訳は、支部推薦理事候補１５名、員外理事候補２名の計１７名です。 

 

第１３回通常総会が下記のとおり開催しますので、是非多くの出席をお待ちしております。 

１．日 時：平成２９年５月２０日（土）１６時から 

２．場 所：レセプションハウス 名古屋逓信会館 （２９年５月末をもって閉館予定）  

 



 

愛車協相談役の「株式会社 大東工業」は、昭和３８年設立、創業５０年をこえる自動車鈑金・塗装 

修理工場です。国の認証工場を有し、自動車販売・損害保険代理店に加え、この度「福祉車両専門部署」 

を新たにスタートされましたので、お知らせします。 

なお、福祉車両に関するお問い合わせは「０５２－３５４－５４３３」です。 

 

第２回ＨＰ検討会が３月９日（木）、愛車協新事務室内でメンバー４名の出席があり開催されました。 

冒頭、平岩検討会長の挨拶に続き、検討会で主な内容は、   

・来年度についてもバナー掲載はおこなう。 

・バナー掲載文書を発出し、組合員及び賛助会員から募集をする。         

・バナーの掲載順は、現掲載バナー順を基本に数ヶ月毎に順番は変更する。 

（１年に１度は、平等にバナートップになるようにする。） 

・金額は、以前のものを踏襲（半額）する。 

・リニューアルは、創立５０周年までを目標とし、内部向け主体に外部向けをプラスしていく。 

また、最近のＨＰの動きとして、 

・毎月１０日発行の「愛車協だより」の閲覧数は、前後の３日間に分散傾向があり、３日間でのアク 

セス数は平均２００前後である。 

・１日平均の直帰率（最初に閲覧した愛車協ＨＰの頁から別の頁を閲覧する率）も上昇している。 

・新着情報を直ぐに更新しているので、愛車協ＨＰの新着情報を毎日閲覧していただきたい。 

 
愛知県自動車電装品整備商工組合、愛知県タイヤ商工協同組合及び愛車協で構成する愛知県特殊整備 

工場部門３団体連絡会が、３月１５日（水）愛車協新事務室内で開催されました。 

来年度の一般社団法人愛知県自動車整備振興会の理事候補者に、愛車協 

理事長「金原正和」氏を推薦することで、全員一致しました。 

 また、２９年度後期に車体整備士講習会を開催予定なので、各団体にも 

講習会に参加をお願いしました。  

今後の「愛特３会」において、各団体の工場・事業所の現場見学をお 

こない、３団体の実情の見聞を広めて情報交換を更に密に行う事を確認しました。 

 
愛車協組合員の特認工場は、従前から運輸局へ車を持ち込まなくても自ら整備を行った車の再封印 

を行えましたが、今月からは更に、変更・移転登録についても出来るようになりました。 

取り扱いについては、今後、運輸支局、会議所、振興会と協議しますので、決定次第皆様にお知ら 

せいたします。 （なお、愛車協組合員以外の特認工場は、この取り扱いは出来ません。） 

 

一大イベント☆３月の引っ越しが終わり、ようやくゆっくり椅子に座れますようになり、どこに 

何があるのか、慣れてきたところもつかの間 ☆☆次なる一大イベント☆☆ 年度末決算書作成報告、 

監事監査、総会資料作成等々・・・５０日間ほどでこなさなければなりませぬ・・・ 

あせる、焦る、アセル (-_-;)・・・でも、２８年度も黒字決算で一安心、嬉しーーい (^o^)(^_^) 

 新たな２９年度がスタートしましたが、本年度も頑張るぞい。（ｙ．ｍ）     

 


